

Wie schnell werden Förderungen ausgezahlt?

Die Bearbeitungszeit für Förderungen beträgt im Regelfall mindestens 8-12 Wochen. Auch wenn Anzahlungen zu Förderzusagen angekündigt werden, fließen nach rund 4 bis 5 Monaten kommen die ersten Gelder. Aus diesem Grund ist eine vorsichtige und langfristige Berücksichtigung in Ihrer Cash-Flow-Planung ratsam. Bitte beachten Sie, dass es keinen Rechtsanspruch auf Förderungen gibt und diese entweder nach Budget oder meist nach dem Wettbewerbsprinzip vergeben werden. Die meisten Förderprogramme sind überzeichnet, d.h. eine gute Qualität und Komplettheit sowie Schlüssigkeit der Anträge ist dringend notwendig, um erfolgreich zu sein.

Zuletzt aktualisiert am 08.12.2022 von Jochen Elias.